

Bebés

DIFERENCIAS Y SIMILITUDES QUE
COMPARTEN LOS BEBÉS DEL DOCUMENTAL



Introducción

EL DOCUMENTAL NOS HACE VIAJAR A CUATRO PUNTOS MUY DISTINTOS DEL PLANETA Y NOS ADENTRA EN EL MUNDO DE CUATRO FAMILIAS MUY DIFERENTES ENTRE SÍ. NO OBSTANTE, A PESAR DE LAS PARTICULARIDADES, TODOS TIENEN ASPECTOS EN COMÚN. PUES, A SER MADRES Y PADRES SE APRENDE DE CERO EN CUALQUIER PARTE DEL MUNDO.



SIMILITUDES

Se pretende el desarrollo del infante, todos aprenden nuevos conocimientos, y se les enseña a desenvolverse en su contexto.

Todos son estimulados para la adaptación de su contexto.

Todos pueden desenvolverse socialmente con quienes comparten.

La socialización en todos se da en el núcleo familiar.

Los bebés comunican siempre sus necesidades por medio del llanto.

Todos se muestran apegados a la madre

En todos se muestra la libertad que tienen para tener curiosidad en lo que observan

Alcanzan aprendizaje con ayuda de su contexto familiar.

Involucran al infante en sus creencias o rituales desde temprana edad.

Interacción de la madre con el bebé.

Interacción del bebé con los animales domésticos.



DIFERENCIAS

No tienen las mismas condiciones económicas

Diferentes creencias, costumbres.

La forma en que son criados es distinta

La crianza es completamente distinta en cada uno de los bebés.

La vestimenta es de acuerdo al contexto en donde nace

Los cuidados son completamente distintos

Incluso la alimentación varía

Tienen diferentes actividades para el pleno desarrollo

El ambiente en que desarrollan sus capacidades

La forma de divertirse, diferentes juguetes.

No a todos tienen la oportunidad de ser estimulados con aprendizajes educativos en casa.

La atención médica.

Quien es la persona que se encarga de los cuidados del bebé.

La limpieza en el área en la que se desarrolla el bebé.

Tipo de familia (pequeña/grande)



Conclusión

UN MOMENTO ESPECIALMENTE CONMOVEDOR DEL DOCUMENTAL ES CUANDO APARECEN DE FORMA CONSECUTIVA ESCENAS DE LOS CUATRO BEBÉS GATEANDO. PUES AUNQUE LO HAGAN EN ENTORNOS Y CON PAISAJES MUY DIFERENTES, LAS DIFERENCIAS CULTURALES PARECEN ESFUMARSE ANTE ESTE HITO TAN ÚNICO DE LOS SERES HUMANOS. LA DIVERSIDAD CULTURAL ES FASCINANTE Y ENRIQUECEDORA. ES UN ERROR JUZGAR, DESDE NUESTROS OJOS Y DESDE NUESTRO CONTEXTO, AL RESTO DE CULTURAS. BABIES, A TRAVÉS DE ALGO TAN PURO COMO ES LA INFANCIA, NOS ENSEÑA QUE TODAS LAS CULTURAS MEREcen SU VALOR Y RESPETO.



Everybody loves...

BABIES